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２００８年度 第２回資源・リサイクル小委員会議事録 

１．日 時 ２００８年１１月２８日（金）１６：００～１７：００ 
２．場 所 ８０年館７階会議室（角） 
３．出席者 近藤、碓井、加藤、和田、立石、倉本 

（環境センター）鈴木、榎本 
（欠席者）  勝又 

 
４．議 題 
  
【報告事項】 
（１）OA 用紙、一般廃棄物の実績値について 

「コピー・リソ・ＯＡ用紙使用量（市ヶ谷・多摩）、「一般廃棄物排出量」データに基づいて、２

００８年１０月までの実績値を確認した。使用量が著しく多い部局については後日要因について

調査する予定。 
 
（２）省資源、廃棄物に関する監視測定手順の確認について 
事業室より提供された省資源、一般廃棄物の監視測定手順に基づき、実績値データの収集、分析の

仕組みと小委員会との関わりについて座長より説明。 
 
（３）ポスターによる啓発の提案 

・コピー利用で両面印刷の励行や、裏紙の利用など利用枚数削減を再度呼びかけるためのポスタ

ーを作成。分別ゴミ、節電など無駄遣い予防もポスターも職場に貼ってもらう。 
 
（４）その他 

・多摩キャンパスでクラブ活動をする学生のゴミの始末ができていない 
・市ヶ谷では食器が放置されているなど美観を損なう現状などが報告された。 

 
【審議事項】 
（１）２００８年度資源・リサイクル小委員会の推薦について 

碓井より説明。和田委員を加えていただくことで承認。 
 

（２）２００８年度ＯＡ用紙使用量目標値の承認について 
環境センターから環境行動計画の結果に基づき、２００８年度ＯＡ用紙使用量目標値について説明

し、承認された。目標値については、部局からの修正申請を受け付けたが、大幅に増加する部局につ

いては環境センターにて調整を行った。今年度は、学生数の増加や新規部局の設置等から目標値の増

加申請が多かった。 
 

以上 


